



## 7/3 群馬県主催「地域の顔育成研修」

移住・定住に関する研修を受講いたしました。研修では、全国の移住相談の動向と事例や、移住相談時の心構えなど多くのことを学ぶことができました。特に「移住・定住支援の活動は、持続可能な地域づくりに寄与すること」が目的であることを改めて認識し、移住者と地域住民との関係づくりが重要であると理解しました。

また、令和6年度に群馬県が「移住希望地ランキング」で全国1位となったことを受け、県内全体で注目度が高まるなか、移住を受け入れる地域側の体制整備や、現場の受け皿づくりの重要性についても、関係者間で再確認されました。

今後も、村民の皆さまにもご協力・ご理解をいただきながら移住・定住施策の推進を図ってまいります。引き続き、温かく人を迎える地域づくりに取り組んでまいりますので、ご支援をよろしくお願いいたします。



## こちら地域おこし協力隊

とさか いっしん  
登坂 一心



枝豆の植え付け除草作業などで本格的に夏が始まったなということを実感します。

これからは、収穫なども始まって来ます。寒くなるまで

今年の作物をしっかりと堪能、また、今後も日々しっかり学び吸収していきたいと思ひます。



こぐれ たかし  
木暮 隆



村報などでお知らせしておりますが、高山村の伝統野菜「高山きゅうり」が、国のGI(地理的表示)認証を取得しました！これは群馬県の農産物として初めての取得

で、地域ブランドとして国からの保護を受け、品質が認められた証となります。この成果は、地域の皆さまが代々種や栽培方法を受け継ぎ、大切に守り育ててきた結果によるものです。

この機会に、高山きゅうりの生産農家の皆さんと力を合わせ、ブランド価値をさらに高め、後世に繋げられるよう、PR活動や販路開拓を進めていきます。

